



Laga Perdana PSIM Jogja di Kandang

Menjamu Bekasi City di Mandala Krida, 11 September

JOGJA - PT Liga Indonesia Baru (LIB) telah merilis jadwal resmi Liga 2 2023-2024 yang akan dimulai 10 September mendatang. Klub kebanggaan warga Kota Jogja, PSIM Jogja akan mengawali petualangannya 11 September. Tim berjuduk Laskar Mataram itu akan



menjamu Bekasi City di laga perdana di Stadion Mandala Krida. PSIM Jogja menargetkan promosi Liga 1 musim ini. Tekad itu kembali ditegaskan dalam doa bersama dalam rangka peringatan HUT ke-94 di Wisma PSIM Jogja, Selasa malam (5/9). Lewat doa bersama itu, seluruh

elemen PSIM Jogja mulai manajemen, pemain, dan supporter membulatkan tekad untuk menyongsong Liga 2 yang segera digelar. Selain itu juga agar Laskar Mataram bisa lebih khitmat lagi untuk menyambut kompetisi Liga 2, serta memasang target tinggi naik kasta ke Liga 1.

Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi berharap ke depan PSIM akan lebih bagus lagi dan lebih berprestasi di kancah sepak bola Indo-

nesia. "Saya ingin memberi kado untuk PSIM Jogja agar bisa lolos ke Liga 1," tegasnya.

Sabtu (2/9) lalu, PT LIB menyambangi kandang PSIM Jogja, Stadion Mandala Krida untuk melakukan verifikasi. Mereka juga mengecek kelayakan stadion. Ketua Panitia Pelaksana (Panpel) PSIM Jogja Wendy Umar mengatakan, secara keseluruhan Stadion Mandala Krida sudah layak untuk menggelar pertandingan.

"Alhamdulillah Stadion Mandala Krida sangat layak dan memadai," ujarnya, kemarin (6/9).

Karena Stadion Mandala Krida belum dilengkapi lampu penerangan stadion, laga hanya bisa digelar sore hari. Sebetulnya PT LIB juga mengharapkan ada pertandingan di malam hari. "Tapi hanya bisa memaksimalkan laga itu di sore hari sesuai rekomendasi kepolisian," jelas Wendy. (ayu/din/rg)

JADWAL PSIM JOGJA SEPTEMBER	
Senin (11/9)	PSIM Jogja v Bekasi City
Sabtu (16/9)	PSIM Jogja v PSKC Cimahi
Minggu (24/9)	Perserang Serang v PSIM Jogja
Sabtu (30/9)	Malut United FC v PSIM Jogja

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005